



**9 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. JCP210044\_L**

**90 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique propriété avec un accès direct à la mer par un portail sécurisé, offrant une vue exceptionnelle sur la Baie des Anges et le Cap d'Antibes. La villa est lumineuse, elle est répartie sur deux étages. Le niveau principal offre une chambre principale en suite avec salle de bains et dressing et une autre chambre avec sa salle de bains. L'étage inférieur est composé d'un hall d'entrée, d'un séjour spacieux avec une belle cheminée en pierre ouvert sur un patio avec une grande terrasse d'été, d'une bibliothèque, et d'une salle à manger avec sa cuisine équipée. Quatre chambres avec leur salles ...

Magnificent property with direct access to the sea by a secure gate, boasting exceptional views of the Bay of Angels and the Cap d'Antibes. This bright villa, arranged over two levels features a principal en suite bedroom with bathroom and dressing, as well as a further en suite bedroom on the main level. The lower level of the property incorporates an entrance hall, a spacious reception room with a beautiful stone fireplace opening onto a patio with a spacious summer terrace, a library, a dining room and a fully equipped kitchen. Four en suite bedrooms, a heated swimming pool, a fitness room and ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

